
 

 

111ª Ata da Reunião do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Urbano – COMDEMA 

Local: ASSEAB - Associação dos Engenheiros Arquitetos, Agrônomos, Geólogos, Tecnólogos 

e Técnicos de 2º Grau de Barueri. 

Data: 26/10/2023, às 9 horas. 

Pauta: - Apresentação das atividades de potencial impacto local, médio e baixo, submetidas 

ao licenciamento ambiental municipalizado – Resolução Consema 01/2018 e 1/2019 – Engº. 

Guilherme – Divisão de Licenciamento Ambiental – DLA; 

- Apresentação da estrutura da ASSEAB – Projeto CREALAB. 

- Informação sobre a Revisão de Planos Municipal de Saneamento Básico dos Serviços de 

Abastecimento de Água Potável e Esgotamento Sanitário (Plano de Saneamento Municipal). 

- Informação sobre projetos e informações da SEMA Barueri. 

 

Aos vinte e seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, no Município 

de Barueri, na sede da ASSEAB, iniciou os trabalhos do Conselho. A reunião iniciou com 

quórum existente, conforme lista de presença anexa, com o representante da Secretaria de 

Finanças justificando ausência e sendo transmitida ao vivo no canal da SEMA no Instagram. 

Dando as boas vindas, a secretária ad hoc informou sobre a dinâmica da reunião, iniciando 

com a apresentação da estrutura da ASSEAB e do Projeto CREALAB pelo Sr. Sidnei. Ato 

contínuo foi feita a leitura da ata da reunião anterior, a qual foi aprovada por todos. 

Posteriormente passou-se a palavra ao Engenheiro Guilherme, da Divisão de 

Licenciamento Ambiental, apresentou os empreendimentos que se submeteram ao 

licenciamento ambiental municipalizado, conforme Deliberação Normativa Consema nºs. 



 

 

01/2018 e 01/2019 das seguintes empresas: PROLASER CORTE E DOBRA DE METAIS LTDA. 

CNPJ: 34.583.266/0001-26, solicitando LPIO, E-BOX EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS SOCIEDADE 

UNIPESSOAL LTDA - ME. CNPJ: 26.001.558/0001-85, solicitando LPIO, ELETRO MICA LTDA. 

CNPJ: 55.131.890/0001-62, solicitando LOR, L.G.V INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MADEIRAS 

LTDA EPP. CNPJ: 04.680.208/0001-50, solicitando LPIO, LEANDRO GODOY COSTA LTDA ME. 

CNPJ: 27.818.867/0001-05, solicitando LPIO, INGERSOLL-RAND COMÉRCIO E SERVIÇOS DE 

MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS LTDA. CNPJ: 34.971.870/0001-20, solicitando LO, 

POTÊNCIA MÁXIMA RESISTÊNCIAS LTDA EPP. CNPJ: 07.082.945/0001-49, solicitando LPIO, 

DICAST INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PEÇAS EIRELI. CNPJ: 30.732.946/0001-03, solicitando LOR, 

SYSTEC INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA. CNPJ: 06.299.541/0001-49, solicitando LOR. Após os 

esclarecimentos prestados todos foram cientificados sobre as licenças expedidas, aprovando-

as.  

Ato contínuo a secretária passou a palavra para o Presidente do CONDEMA, o Sr. 

Marco Antônio de Oliveira, que informou sobre a existência de um TAC – Termo de Ajuste de 

Conduta firmado entre SABESP e o Ministério Público, que disponibilizará verba para execução 

de projetos ambientais do Município. 

Entre os projetos citados de escopo da Secretaria foram: Estufa de vidro no Orquidário 

Municipal; Projeto de turismo ambiental em Barueri; Mini Zoológico com animais do CETAS e 

salas de aula de educação ambiental; e Adventure Park, a ser construído em área acima do 

Parque da Maturidade. Mencionou também o projeto de certificação ambiental NBR ISO 

37120 do município, em nível bronze a ser discutido com o Prefeito. Informou em relação à 

existência do Fundo de Saneamento Básico, que recebe cerca de 9 milhões de reais/ano para 

manutenção, projetos e obras. 

Questionado sobre o plantio de árvores, informou a respeito do recente plantio de 250 

árvores da flora nativa de mais de 7 m de altura, e também sobre o Viveiro Municipal. No 

entanto, ressaltou que atualmente o plantio concorre com a pressão imobiliária na cidade, 

que por seus atrativos sofre processo de verticalização e adensamento populacional. 



 

 

Outro ponto citado foi o Projeto Floresta de Bolso, que utilizará terrenos ociosos para 

plantio de árvores, formando pequenos bolsões de floresta na cidade. 

Também foi relatada a reunião que ocorreu dia quatro de outubro na SEMA, com a 

presença do próprio presidente da CETESB, diretores, equipe da SEMA, secretários e 

representantes de dez municípios da região, na qual se discutiu o licenciamento ambiental 

municipalizado. 

Questionado a respeito da URE, informou sobre providências em relação ao reforço na 

reciclagem, para que seja utilizado o mínimo de material reciclável remanescente na queima. 

Ato contínuo, a secretária passou a explanar sobre o Plano Municipal de Saneamento, 

informando que haverá audiência pública na Câmara Municipal de Barueri, marcada para o 

dia vinte e nove de novembro, sendo previamente anunciado em Jornal Oficial.  

Relatou também o histórico do plano, fruto de parceria entre a Secretaria de Meio 

Ambiente, Infraestrutura e Logística do Estado de São Paulo (SEMIL) e a SEMA, na ocasião da 

gestão do Governador João Dória e entregue na gestão do Governador Tarcísio de Freitas. O 

mesmo foi amplamente revisado, dado o aumento expressivo da população no Município. Foi 

solicitado pelos conselheiros que, devido à extensão e complexidade do tema, fosse 

providenciado um “briefing”, uma prévia dos temas e questões a serem discutidos na 

audiência pública, o que foi acatado pela Secretária. 

Não havendo mais assunto a ser deliberado, a reunião foi encerrada, esclarecendo que 

a próxima reunião será no dia 30/11/2023, às 9h, no prédio do CEJUSQ. Eu, Cíntia Maria de 

Campos Macedo ,......................., atuando como Secretária ad hoc, lavrei a presente, 

juntamente com o Secretário e Presidente do COMDEMA, Sr. Marco Antônio de 

Oliveira,................................Este documento será disponibilizado a todos os representantes 

do COMDEMA. 

 

 

 



 

 

 


